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■会長／八幡■会長／八幡■会長／八幡■会長／八幡    一成一成一成一成    ■幹事／■幹事／■幹事／■幹事／北川北川北川北川    和彦和彦和彦和彦    

◆◆◆◆司会司会司会司会＝＝＝＝平林明ＳＡＡ 

◆ゲストビジターゲストビジターゲストビジターゲストビジター＝＝＝＝本日は､いらっしゃいません｡ 

◆出席報告出席報告出席報告出席報告 

本 日 ６５．００％ １８名欠席 

前 回 訂 正 ７９．０７％ １０名欠席 

◆ラッキーナンバー◆ラッキーナンバー◆ラッキーナンバー◆ラッキーナンバー＝＝＝＝№4 玉本広人君 

◆ニコニコボックス◆ニコニコボックス◆ニコニコボックス◆ニコニコボックス＝＝＝＝●八幡一成君 北川和彦君＝今日

は退任役員から挨拶を頂きます。宜しくお願いします。

●送別会参加者一同＝卒業予定３名の皆さんの送別会に

大勢の方のご参加を頂きありがとうございました。お預

かりした会費の余りをニコニコボックスに入れさせて頂

きます。●大和眞史君＝6/19 には心温まる盛大な卒業祝

宴をして頂き心より感謝申し上げます。●伴在賢時郎君

＝先日の RC 卒業のお別れ会ありがとうございました。い

ろいろ皆さまとの思い出が頭の中をかけめぐり、胸がつ

まりました。●宮坂美保子君＝先日は送別会をありがと

うございました。本日が最後の例会となります。大変お

世話になりました。●小口武男君＝新しい工場を建てま

した。返済が大変ですが頑張ります。また、伴在さん、

大和先生、宮坂美保子さん、ロータリーは区切りとの事

ですが今後もお元気で。●伊藤武利君＝小口武男会員に

はガバナー補佐就任を心よりお喜び申し上げます。忙し

くなりますが、健康にご留意下さい。●折井俊美君＝末

息子に待望の娘が生まれました。我家で６０年振りに女

児誕生です。●玉本広人君＝ラッキーナンバーに当たっ

て。 

◆会長告知会長告知会長告知会長告知・八幡一成・八幡一成・八幡一成・八幡一成会長会長会長会長＝＝＝＝6月18日月曜日の朝8時頃、

大阪を震源とする大きな地震がありました。亡くなられ

た方のご冥福をお祈りすると共に一日も早く普段の生活

に戻れますようお祈りをしています。 

地震が起きたその時間、私は店で仕事をしていました

が地盤が弱いこともあってか、かなり揺れました。業務

用の大きめの鍋に入れてあったタレが鍋の縁から溢れる

位でしたので、思わずガスの火を止めました。震度 2 よ

り揺れたと感じました。皆さんは如何だったでしょうか。 

 

諏訪市付近は今後 30年以内に震度 6強以上の地震に見

舞われる確率は 36.8%と言う研究データもあるようです。

日頃から地震に備えておくことが大事とは分かっていて

もなかなか出来ずにいますが、あらためて備えることの

重要性を肝に命じたところです。 

さて、6 月も 20 日を過ぎまして例会は今日を含め残り

2 回となりました。前回の例会で会報広報委員会から今年

1 年を振り返って頂きましたが、今週と来週で私なりにこ

の 1年を振り返って見たいと思います。 

今年はクラブ方針として 7つの重点項目をあげました。

項目一つ一つ振り返ってみたいと思います。各委員長の

退任挨拶と重複があるかもしれませんがご容赦下さい。 

▼例会の充実と出席率の向上 

（ロータリーの基本である例会を大切にしたい） 

例会内容をお知らせし出席を促すファックスを出席委員

会より、毎週会員一人ひとりへ送って頂きました。とて

も良い取り組みであったと思っています。結果として出

席率がどうであったかは、次年度の早い時期にわかると

思いますが、なかなか難しいかもしれません。 

金曜日の昼はロータリーの例会に出る、と言う癖をつけ

る事が大事だとクラブの先輩から言われた事があります。

皆さんもどうか例会に出席する癖をつけてください。 

▼会員増強 

（仲間をもっともっと増やして友好を広めたい） 

昨年 8 月に会員増強関連の 3 つの委員会を中心に会員増

強特別委員会を開催し増強の方向を決め活動して頂きま

した。50 名位になればいいかなと個人的に思っています。 

▼ニコニコ BOX の充実 

（奉仕活動の源泉となる財源を充実させたい） 

6 月 8日の例会終了時で集まったニコニコ BOX は 694,402

円です。今年度目標は総額 150 万円なので、会員数 42 人

で 1人当たり 1月 3,000 円。達成可能と思っていました。 

別の見方をすると、今年度は例会が 39 回でその内ゴル

フ例会や夜間例会などを除くと、ニコニコ BOX を集める

例会は 30 回でした。目標を達成するには毎回の例会で合

計 50,000 円、一口 3,000 円として 17 人の会員からニコ

ニコ BOX を頂かないと間に合いません。現在の会員数と

出席率からするとかなり高い目標だったかもしれません。 

来週は今年度の最終例会ですので、1人 3,000 円のニコニ

コ BOX を是非お願いしたいと思います。 



◆◆◆◆幹事報告・幹事報告・幹事報告・幹事報告・北川和彦北川和彦北川和彦北川和彦幹事幹事幹事幹事＝＝＝＝いよいよ今年度も後２回となり 

ました。昨日クラブ計画書の校正原稿があがり、印刷に回され 

たようで良い計画書ができたようです。今回は J-kids にお願 

いしました。今日と次回に退任役員の挨拶を頂きます 

１. 梶川昌二諏訪赤十字病院院長、石田孝一信越放送諏訪 

放送局長さんは異議がなかったので、入会が認められた。 

８月半ば過ぎでないと例会に出席できない。 

２. ６月１５日金会員セミナーを開催したところ、１６名の参加。 

伊藤会員、三井会員から大変貴重な話しが聞けました。 

三井会員の原稿は、活字にして皆様方に配布する予定。 

◆◆◆◆退任退任退任退任役員挨拶役員挨拶役員挨拶役員挨拶    

▼出席委員会▼出席委員会▼出席委員会▼出席委員会    宮坂美保子委員長宮坂美保子委員長宮坂美保子委員長宮坂美保子委員長    

八幡会長からの方針もあり、出席率の向

上を目指した。今日までの出席率（当日）

は 72％を超えている。出席率（修正）

は 87％を超えている。昨年度は 70％を

下回っていたので 70％を越えることを

目標にした。パソコンで当日集計するよ

うになり数字が以上より正確になった。八幡会長のアイ

デアで直前に会員向けに例会の FAX 通知をした。来期に

向けて欠席の連絡は前日までにもらいたい。 

▼▼▼▼クラブクラブクラブクラブ細則細則細則細則検討検討検討検討委員会委員会委員会委員会    伊藤武利委員長伊藤武利委員長伊藤武利委員長伊藤武利委員長    

例会の回数が緩和されるという話が、私の

年度で現実味を帯びてきて、皆様のアン

ケートを取りまとめ、八幡会長に改善を依

頼した。私が委員長を務め検討会を重ね

４回目位で、細則の変更案ができた。皆さ

まに賛同を頂き、細則の変更ができた。 

▼米山奨▼米山奨▼米山奨▼米山奨学会委員会学会委員会学会委員会学会委員会    河西正一委員長河西正一委員長河西正一委員長河西正一委員長    

10 月 6 日、米山月間「オウ・ソウ」さ

んの卓話を実施。 

8 月に米山委員の研修会に参加。米山奨

学会寄付金 4月現在 351,000 円。特別寄

付が 610,000 円。本日追加で特別寄付を

頂き 710,000 円となった。 

▼青少年奉仕委員会青少年奉仕委員会青少年奉仕委員会青少年奉仕委員会    小口泰幸委員長小口泰幸委員長小口泰幸委員長小口泰幸委員長 

会員募集のチラシを 500 部印刷。2 名の

新会員を迎えることができた。 

 

 

 

▼国際奉仕委員会▼国際奉仕委員会▼国際奉仕委員会▼国際奉仕委員会    森幸俊委員長森幸俊委員長森幸俊委員長森幸俊委員長    

世界平和・国際紛争解決月間で、2 月

に藤森郁男副委員長の卓話を実施。藤

森委員は、味噌の豆をカナダ・中国・

東南アジアに買付けに行っている。海

外に行って異なる角度から見た日本に

ついて等有意義な話をしてもらった。 

 諏訪ロータリーは以前女性が入れない組織だった。古

いロータリー程、女性に門が開かれていない。SBC という

企業の枠があり宮坂委員は、初の女性会員としてスムー

ズに入会できた。女性に対して新しい門を開いてくれた。 

▼社会奉仕委員会▼社会奉仕委員会▼社会奉仕委員会▼社会奉仕委員会    折井俊美委員長折井俊美委員長折井俊美委員長折井俊美委員長    

今年度は、教育委員会から要望があった

マイク・スピーカー、そして恒例の図書の

寄贈をした。12 月 16 日に文化センターで

贈呈式を行い、その後チャレンジショップ

にも参加をした。ロータリーの宣伝となっ

た。10 月 21 日には 2 つのブロンズ像の清

掃、10 月 27 日には、担当例会として岩波寿亮会員の卓話を

実施。来年は蓼科保養学園に図書を寄贈の計画がある。 

▼ロータリー情報委員会▼ロータリー情報委員会▼ロータリー情報委員会▼ロータリー情報委員会    三井章義委員三井章義委員三井章義委員三井章義委員

長長長長    

6 月 15 日には新会員セミナーを開催。 

沢山の皆様にお越し頂き盛大に開催でき

た。 

 

 

 

▼会員▼会員▼会員▼会員選考選考選考選考委員会委員会委員会委員会    小口武男委員長小口武男委員長小口武男委員長小口武男委員長    

９月の全般の状況、テーブルディスカッシ

ョン。４月の例会は野口会員、秋山会員、

五味会員、３名の入会した感想を話しても

らった。 

 

 

◆今後の例会日程◆今後の例会日程◆今後の例会日程◆今後の例会日程    

6 月 29 日 金 クラブ協議会 退任役員挨拶 

    

 

 

 

 

 


